

Der Ortsvorsteher

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/1116/2018**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 23.04.2018

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Klaus Dieter Greilich

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden		Entscheidung

Betreff:
Änderungen zur Bushaltestelle Waldweide
- Antrag des Ortsvorstehers vom 22.04.2018 -

Antrag:

Der Ortsbeirat Kleinlinden bittet den Magistrat zu prüfen und über das Ergebnis dieser Prüfung baldmöglichst zu berichten:

1. Ob die Busfahrer der Linie 1 bei Ihrem Aufenthalt an der auf der westlichen Seite der Frankfurter Straße gelegenen Bushaltestelle „Waldweide/ Wendeschleife“ die Motoren ihrer Fahrzeuge abstellen können und die Fahrgäste in Richtung Gießen dort – wie früher üblich – einsteigen können.
2. Ob die Bushaltestelle „Waldweide“ auf der östlichen Seite der Frankfurter Straße von ihrem jetzigen Standort einige Meter nördlich zwischen die Ausfahrten der Zahnarztpraxis und des Möbelladens verlegt werden kann.
3. Ob die Bushaltestelle „Brüder-Grimm-Schule Süd (Wendeschleife)“ die jetzigen Funktionen der Bushaltestelle Waldweide Wendeschleife übernehmen kann.

Begründung:

Die Bushaltestelle „Waldweide Ost“ wird außer von der Linie 1 auch von den Buslinien 310, 378 und 379 frequentiert und gehört somit zu einer der am meisten benutzten Haltestellen außerhalb der Gießener Innenstadt.

Von den dort haltenden Bussen werden drei Ausfahrten der anliegenden Grundstücke blockiert.

Die Anwohner beklagen sich seit Jahren darüber, dass sie durch dort mit laufendem Motor längere Haltezeiten einlegenden Busfahrer einer erhöhten Stickoxidbelastung ausgesetzt sind (s. OBR/2835/2015).

Darüber hinaus werden die dortigen Anwohner unnötigerweise dadurch mit Lärm und Abgasen belastet, dass die Busfahrer der Linie 1 ihre Fahrzeuge während der Pause in der Wendeschleife insbesondere in der kalten Jahreszeit die Motoren laufen lassen und die Fahrgäste in Fahrtrichtung Gießen nicht – wie früher über viele Jahre üblich - in der Wendeschleife einsteigen können. Durch die Wiederherstellung des alten Zustandes würde ein zusätzlicher – für die Busfahrer kaum regulär durchführbarer - Halt an der Wendeschleife heraus auf die östliche Seite der Haltestelle „Waldweide“ überflüssig.

Außerdem könnte durch eine Verlegung der Bushaltestelle „Waldweide Ost“ einige Meter nach Norden zwischen die Einfahrten von Zahnarztpraxis und Möbelladen erreicht werden, dass durch die Haltestelle keine Ausfahrt blockiert wird.

Langfristig sollte ebenfalls überlegt werden, ob die Bushaltestelle „Brüder-Grimm-Schule Süd“ mit ihrer Wendeschleife in Zukunft die Funktion der Wendeschleife Waldweide übernehmen kann.

Ein Toilettenhäuschen zur getrennten Nutzung für Busfahrer und Fahrgäste wäre an der Bushaltestelle „Brüder-Grimm-Schule Süd“ sicherlich sinnvoll.

Gez.

Dr. Klaus Dieter Greilich
Ortsvorsteher